
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 03/10/2024 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno:    

• Calendario Gare 2025 

• Revisione Regolamenti Anno 2025 

• Aggiornamenti Maratona 

• Calendario gare Novembre 2024 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali   
 

In Presenza: Natascia Messori (Castelnovo di Sotto), Debbi Adriano (Castellarano) Moreno Caprari 

(Scandiano), Nando Ferretti (Pod.Faba), Brunetta Partisotti (Cavriago), Paolo Manelli (Tricolore Sport 

Marathon), Savio Guglielmi  (Insieme per Rivalta), Patrizia Parmeggiani (Correggio), Vidmer Costi 

(Responsabile Soc.Atl.Leggera/Correggio), Alessandro Martini (Montecchio), Yuri Cornali (Fun Run) 

in Videoconferenza: Aurelio Affini (Luzzara), Christian Mainini (Insieme per Rivalta), Lauro Caiti (Novellara), 

GianMatteo Reverberi (Borzanese), Nerino Carri, Emilio Mori (Rappresentante Coordinamento Modena) 

Il RA Vidmer apre la riunione alle ore 21:15. 

 

 

1° punto ODG 

• Calendario Gare 2025 e Collaborazione con Modena 

Vidmer introduce l’argomento confermando il desiderio di collaborazione con il mondo 

podistico Modenese. Dal ritorno alle gare dopo il fermo per il COVID non abbiamo ancora il 

calendario pieno tutte le domeniche né a Reggio né a Modena e per questo motivo si 

cercherà di armonizzare i due calendari per non avere gare sovrapposte. Chiaramente questa 

armonizzazione sarà auspicabile tutte le volte che è possibile farlo (ci sono casi in cui le gare 

per vari motivi non possono essere spostate). 
Prende la parola Emilio: ricorda che l’anno scorso ci si era detti di non sovrapporre almeno le gare 

competitive. Propone di guardare insieme i calendari e di capire, in caso di concomitanze, se è 

possibile spostare una delle due gare. Siccome nel calendario Reggiano non sono inserite più di 10 

gare, Vidmer condividerà con Emilio le gare in modo che gli organizzatori di Modena possano 

confrontare le date con le loro. 

 

2° punto ODG 

            Revisione Regolamenti Anno 2025 
 

Cristian ha pensato di introdurre un regolamento per gli organizzatori per utilizzare i chip nelle gare 

oppure di utilizzare i giudici ma stilare in autonomia le classifiche. 

Vidmer chiede di fare un’analisi del campionato Gran Prix soprattutto riguardo l’inserimento di gare da 

altre province; Emilio parla della Strachiviol alla quale ha partecipato. Chiede agli organizzatori se la gara 

è andata bene e se sì se potrebbe essere grazie all’inserimento della gara nel calendario di Modena 

Mantova ecc…. la gara ha fatto più partecipanti degli scorsi anni e potrebbe essere imputabile proprio 

agli atleti di fuori provincia. 

Si introduce il problema di assicurare gli atleti di altre società per il Gran Prix e si conferma che come 

l’anno scorso rimarranno in “carico” alle società di appartenenza. 



La Brunetta chiede se, data l’intenzione di arrivare a utilizzare in tutte le gare i chip, se ci sono degli 

incentivi per gli organizzatori. Fare sconti non è possibile spiegano Vidmer, parlando dei costi di TDS, e 

Christian considerando il lavoro dei giudici e il fatto che non è possibile svalutare troppo sul mercato il 

servizio offerto. 

Prende la parola Manelli e cogliendo come spunto le spese da sostenere per le gare, solleva il problema 

che non sono gli aumenti per il cronometraggio, o quelli per assicurare gli atleti tesserati FIDAL, o quelli 

per il medico o quelli per il piano di sicurezza ma sono tutte le cose insieme che rendono ormai i costi 

insostenibili. Si discute sul fatto che la UISP dovrebbe aiutare le società; ad esempio facendo leva sui 

comuni per fare accettare Piani di Sicurezza di anni precedenti quando nella gara non è cambiato nulla, 

oppure fare pressione perché firmino la convenzione con la FIDAL (Brunetta); si parla anche delle tariffe 

dei Medici ma quelle non sono facilmente modificabili;  

 

3° punto ODG 

             Aggiornamenti Maratona 

8 Dicembre: confermato tutto ciò che è stato fatto l’anno scorso per la maratona. La novità 

dell’anno è la Mezza Maratona che parte alle 10 e 30 a Montecavolo; gli atleti vengono portati 

alla partenza con il pullman ma i pettorali vengono consegnati a Reggio al centro gara. La 

partenza è nella zona del Conad dove c’è una palestra che servirà come spogliatoio. Sul percorso 

la commistione tra atleti della mezza e atleti della maratona potrebbe essere una criticità. In 

teoria i primi della mezza maratona potrebbero raggiungere gli ultimi della maratona (che 

dovrebbero essere riconoscibili dalle velocità di transito). Ci saranno dei camion o autobus 

(forse offerti dal Comune tramite SETA ma ancora non si è raggiunto un accordo) che portano le 

borse degli atleti a Reggio Emilia. Si prevede di arrivare tra le due gare a 2000 partecipanti (al 

momento sono 800 in tutto tra cui circa 630 per la maratona e 170 per la mezza.) 

Paolo ricorda le due gratuità per le società sportive che collaborano all’evento che consegnerà a 

chi è presente alla fine della riunione. 

Quest’anno la maratona è dedicata ai leoni si San Prospero che saranno sulla maglia (Ulisses), 

sulla medaglia sul volantino e sui manifesti con lo slogan (Vivi a Reggio la tua Domenica da 

Leone).  

La maratona sarà sempre Trofeo Parmiggiano Reggiano mentre la mezza sarà Gran Premio 

Cantine Riunite. 
 

 

4° punto ODG 

• Calendario gare Novembre 2024 

Il calendario come sempre è disponibile sul sito UISP e sulla Chat delle Società di 

Atl.Leggera. 

Vidmer ne dà lettura. 

Si pone l’accento sulla gara di Santa Caterina del 10 Novembre alla quale è stata aggiunta 

quest’anno una competitiva da 9.7 km di fianco alla solita collinare da 24 km. 

Si discute riguardo l’organizzazione della gara giovanile alla pista Cimurri che si terrà 

Sabato 26 Ottobre con Nando Savio e Giammatteo. 
 

 

5° punto ODG 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

Nessuna  

 

 

 



6° punto ODG 

• Varie ed eventuali     

Visite mediche: ad Aprile avevamo parlato di una novità, cioè delle analisi richieste per il rilascio 

dell’idoneità (Coleterolo totale , HDL, LDL, Trigliceridi) . E’ giunta voce che nessun medico le ha chieste fino 

ad ora, ma Vidmer conferma che queste analisi sono obbligatorie e se il medico rilascia l’idoneità senza 

questi risultati rischia. 

-Applicazione sconto ai tesserati UISP; c’è un problema perché IRunning non gestisce una doppia tariffa e 

quindi il tesserato UISP dovrebbe applicarsi lo sconto in autonomia per poter pagare la tariffa ridotta. 

Automaticamente il sistema gli applica la tariffa piena. Questo ovviamente riguarda solo gli organizzatori 

che adottano il pagamento anticipato tramite bonifico o altro. 

La Brunetta ricorda la presentazione del libro Gambiinspala per domani sera a Cavriago (volantino sulla 

CHAT)  

Sia Nando che la Brunetta comunicano che causa meteo le loro gare imminenti avranno probabilmente un 

piccolo cambio di percorso. 

Parla Yuri Cornali per promuovere la Camminata FUNRUN di 5 km alla Vasca di Corbelli; stanno cercando di 

coinvolgere tanti bambini e puntano a sensibilizzare le persone tramite la gentilezza e la cura degli altri. In 

questo modo puntano a comunicare anche con persone che hanno difficoltà iniziando a rapportarsi tra loro 

in modo da instaurare relazioni paritarie. Yuri chiede se tutte le società possono promuovere questo 

evento. 

 

La riunione si chiude alle ore 23:00 

 


